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En el aeropuerto internacional José Martí, Fernández aseguró que la visita contribuirá al desarrollo del deporte en
América y ponderó el significado de trabajar de conjunto con esa institución.

Neven Ilic comentó que Cuba es un ejemplo de cómo desarrollar el deporte, además de ayudar a muchos países
de la región en diferentes áreas del alto rendimiento en que ejerce liderazgo.

«Durante nuestras conversaciones con las autoridades cubanas también trataremos sobre el apoyo que la ODEPA
puede ofrecer a la reparación de instalaciones», adelantó poco después de ser igualmente saludado por el
presidente del INDER Antonio Becali Garrido.

El programa de Neven Ilic contempla encuentros con otras autoridades del deporte cubano, así como recorridos
por el laboratorio de control antidopajel.
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